



三小だより

教育目標

かしこい子
やさしい子
たくましい子

栃木第三小学校だより

令和2年

8月19日発行

文責 学校長[服部]

第2学期始業式

8月17日(月)に第2学期始業式を行い、第2学期が始まりました。今年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、4月5月が臨時休業になりました。それを少しでも補充するために、夏休みを例年より大きく削減し、8月1日～16日までの16日間となりました。

まだまだ暑い日が続きますが、感染症対策及び熱中症対策を講じながら、学校生活を送っていきたいと思います。17日に行われた始業式は、1学期終業式と同様、密を避けることと暑さ対策のために、児童代表の作文発表や学校長の話は、放送で全児童に届けるようにしました。子供たちは、教室で放送に耳を傾け、どのクラスもしっかりした態度で話を聴くことができました。



<2学期に頑張りたいこと>

凡事徹底…当たり前ができるようになることを目指して

- ・「あいさつ」
 - ・「聴く」
 - ・「立腰」
- この二つに共通すること⇒「相手の目を見て」「心を込めて」
脳への血流が良くなる⇒やる気、集中力、忍耐力の向上

本校ならではの教育

運動会

運動会は、学校での大きな年中行事の一つであります。ただし、新型コロナウイルス感染症のため、どの学校でも、今まで通りの運動会は実施できず、それぞれの学校が工夫を凝らして、実施方法を模索しています。栃三小では、年度当初9月19日(土)に実施を予定していました。三密にならないような対策、また、暑さ対策を考え、期日と場所を変更することにしました。



<昨年の様子>

- ・テントの下に児童が入るとどうしても密集してしまう。
⇒テントがなくても熱中症の危険がない時期に変更しよう。
- ・人数の割りには狭い校庭なので、児童・保護者が集まるとどうしても密集してしまう。
でも保護者としては、我が子の頑張っている様子は見たいはずだ。
⇒保護者が集まっても大丈夫な広い場所を探そう。

上記の問題点について話し合いを重ね、11月8日(日)(※元々とちぎ秋祭りの日)に栃木市総合運動公園陸上競技場で実施することにしました。比較的栃三小から近い場所ではありますが、保護者の皆様には、輸送等御協力をいただくことがあります。詳しくは後日プリントでお知らせします。雨の場合は11月9日(月)に実施します。場所の予約の関係で、9日までに実施できなかった場合は中止とします。実施をお知らせする花火は、例年同様栃三小校庭で朝6時に打ち上げる予定です。

(裏面に続く)

三密を避けるように考えましたが、食事の危険性は回避が難しいので、午前中のみの実施で、昼食をとらないことにしました。(8:30開始、12:00解散予定)

また、少しでも密を減らすこと、高齢者の方が罹患すると重症化しやすいということを鑑み、今年度は、お手伝いをいただくPTA本部役員の方々を除き、すべての来賓の招待を差し控えさせていただきました。ただし、御家族、御親戚の人数制限はしておりませんので、御家族の一人として、お孫さん等の応援に来るなどは自由です。そのときは、保護者席からの参観となります。

現在学校では、なるべく密にならないような運営方法や種目を考え、アルコールによる手指消毒をしながら演技や競技を進めていく方法を考えております。

ミストシャワー

2学期が始まったとはいえ、例年では夏休み中で、暑い日が続いております。少しでも暑さをしのげるように、昇降口にミストシャワーを設置しました。休み時間後、遊んで汗をかいた子供たちが「うわー、涼しい。」と喜んでいました。



パーティション

本校では、12月に個人面談を予定しています。保護者の方々と1対1で話し合いをするときに安全に対話できるように、全クラスにパーティションを用意しました。子供たちとの教育相談に活用したり、使用していないクラスのパーティションを借りて授業で活用したりと、用途は広がりそうです。また、現在給食の時間は教師と子供たちが向かい合わないようになっていますが、パーティションがあれば、子供たちの様子を観察しながら教師が食事をすることもできそうです。



とちぎ未来アシストネットの活動 …地域の絆が深まっています

PTA奉仕作業

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、PTA活動もほとんど中止となっております。そんな中、密を避けながら奉仕作業は実施しようということになりました。健康委員会が中心となりましたが、他の行事が中止ということもあり、森川PTA会長のリーダーシップのもと、PTAの役員は、できるだけ2回とも参加しようと呼び掛けていただき、多くの方々に参加していただきました。

子供たちの分散登校のグループを活用し、

Aグループ：7月4日(土)平柳町、大町、昭和町、泉町※悪天候のため、18日(土)に延期

Bグループ：7月11日(土)嘉右衛門町、小平町、箱森町、その他

に分けて実施しました。

<7月11日>校庭の側溝、教室やトイレ・水回りの清掃及び消毒等を行っていただきました。

<7月18日>側溝の続き、体育館の網戸清掃と設置、室内の窓や電気などをきれいにさせていただきました。

普段なかなか清掃できないところを、多くの保護者の方々ののおかげで大変きれいになりました。

御協力ありがとうございました。

